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Bundeskanzler 
 

Anfragebeantwortung 
Die Bundesräte Wiesenegg, Kolleginnen und Kollegen haben am 4. November 2005 
unter der Nr. 2368/J-BR an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betref- 
fend Rückgang der Anzahl der TeilnehmerInnen an Schulschikursen gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1-5:  
Maßnahmen betreffend Schulschikurse fallen nicht in den Vollzugsbereich des Bun- 
deskanzleramts. 

Ich bekenne mich aber, wie die Maßnahmen im Zusammenhang mit dem Projekt „Fit 
für Österreich" zeigen, zu allen Bewegungsmaßnahmen, vor allem im Vorschul- und 
Schulalter. 

„Für ein lebenslanges Sporttreiben - der Sport als Dienstleister im Gesundheitssys- 
tem" ist das Motto des bisher größten Breitensportprojektes in Österreich, das vom 
Bundeskanzleramt 2004 ins Leben gerufen wurde. 
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